
5 Pièces

260 m²

Réf. 01962

1 580 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Idéalement située à proximité immédiate de toutes les commodités, du

centre-ville  animé  et  des  parcours  de  golf,  cette  magnifique  villa  de

220m²  vous  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel.  Imprégnée  de  calme

absolu  et  nichée  dans  un  quartier  résidentiel  en  bordure  d'espaces

verts, cette propriété séduit par son atmosphère sereine et son charme

contemporain.  Sur  un  terrain  de  1300m²  parfaitement  arboré,  la  villa

dévoile  ses  charmes  dès  le  seuil  franchi.  Le  vaste  séjour  de  90m²

baigné  de  lumière  naturelle  grâce  à  de  somptueuses  baies  vitrées

orientées plein sud crée une harmonie parfaite entre ...

Ideally located in the immediate vicinity of all amenities, the lively city center and golf

courses, this magnificent 220m² villa offers you an exceptional living environment.

Imbued with absolute calm and nestled in a residential  area on the edge of green

spaces, this property seduces with its serene atmosphere and contemporary charm.

On  a  perfectly  wooded  plot  of  1300m²,  the  villa  reveals  its  charms  from  the

moment you cross the threshold. The vast 90m² living room bathed in natural light

thanks to  sumptuous south-facing bay windows creates  perfect  harmony between

interior and ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL
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